

## 登下校中もマスク着用を

1月は県内の小中高校でクラスターが発生して、臨時休校した事例が多発しました。また、群馬県の警戒度も4のままであることから、各学級では右のことを徹底するために、子供たちに再度指導を行いました。

また、登下校中や休み時間のマスク着用については、夏の間は熱中症予防の観点から、人との距離をとっていればはずしてもよいとしていましたが、冬季は空気が乾燥して飛沫が飛びやすくなり、熱中症の心配もないことから「**マスクは登下校中も着用する**」こととしました。

ご家庭におかれましても、登校の際に一声かけてくださるようご協力をよろしくお願いいたします。



## 全校書き初め大会

1、2年生は「硬筆」で、3～6年生は「毛筆」で書き初めを書きました。3～6年生が使う体育館は床が冷たかったですが、それをものともせず、みんな一心不乱に取り組んでいました。集中してピンとした緊張感が張りつめた体育館は、とても厳かな空間になっていました。



## 6年生 外部講師による授業

### ①薬物乱用防止教室

安中ロータリークラブの方々においでいただき、学習のテーマを**薬物乱用は『ダメ。ゼッタイ。』**として、覚醒剤や大麻等の薬物の怖さや誘われたときの断り方などについて学びました。「軽い気持ちで一度だけ」と思って手を出すと、身体も心も破壊されて、一生を棒に振ることも知りました。薬物から子供を守る取組は国でも進めています。



### ②6年生向け安中市立第一中学校入学説明会



今年の入学説明会は、コロナの影響で6年生は参加できず、保護者のみが安中一中に行きました。そこで、6年生が安心して楽しい気持ちで進学できるようにと、一中の峰岸教頭先生が出前授業をしてくださいました。動画等を使って、分かりやすく説明していただき、6年生も中学校生活へのイメージを少しもつことができたのではないのでしょうか。希望を大きくもって、新中学1年生になってほしいと願っています。

## ◇2・3月の主な行事予定◇

2月 5日(金)スクールカウンセラー来校日  
9日(火)PTA本部役員会  
10日(水)全校朝礼、3年生クラブ見学②  
18日(木)授業参観(中止)

3月 5日(金)6年生を送る会(公開はなし)  
9日(火)6年自転車教室(予備日10日)  
15日(月)通学班会議  
24日(水)卒業式  
26日(金)修了式・離任式(午前放課)